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H I R O S H I M A 

第１１４７回例会 

 

日 時 ： 令和２年６月１１日 （ 木 ） １２：３０～１３：３０ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      宮島の間 

出席者 ： ４８名 

講 師 ： 椋 田  昌 夫  氏（広島電鉄(株) 代表取締役社長） 

演 題 ： 広島電鉄が取り組む街づくり 

紹介者 ： 倉 本  勇 治  会員（広島電鉄(株) 常務取締役） 

ｏ 三谷会長のゴングで開会 

ｏ 設立 50 周年記念事業の延期、第 2 回日本地区役員会の報告 三谷会長 

新型コロナウイルス感染拡大防止の為に今年 3 月から 5 月までの 3 か月間例会

を休会していました。本日から例会を再開することになり、久しぶりに会員のみ

なさま方と例会でお会いできて大変嬉しく思います。会員のみなさま方もおそ

らく同じ思いでいらっしゃることと存じます。本当は顔を突き合わせて語らっ

て盛り上がりたいところですが、残念ながらソーシャルディスタンスを取らな

いといけなということでお席を疎らにお座りいただいております。飲食時以外

はマスクをして、適正な距離を取りながら、ご歓談いただきたいと思います。 

それでは休会期間中に決定した重要事項についてご報告します。 

1. 当クラブ設立 50 周年記念式典・祝賀会及び記念事業の延期について 

書面にて会員のみなさまに報告済みですが今一度この場でご報告させいて

いただきます。第 7 回 50 周年実行委員会(2020.4.17)にて、新型コロナウイ

ルス感染症流行下での 50 周年開催是非について検討した結果、2020 年 7

月に予定していた記念式典・祝賀会および記念事業を一年後の 2021 年 7 月

に延期して実施することを決定しました。 

2. 2019-2020 年度第 2 回国際キワニス日本地区役員会(2020.6.5)の報告 

地区役員会は第 1 回及び 2 回は東京開催が恒例ですが、コロナ禍で集会を

避けようということで Zoom によるリモート開催で行われました。私もこ

のリーガ H13 階にある当クラブ事務局の PC を使って参加いたしました。

決定した重要事項をかいつまんでご報告します。 

(1) 第 44 回国際キワニス日本地区年次総会金沢大会の中止 

今年 9月 10～12日に予定されていた日本地区年次総会金沢大会は新型
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コロナウイルス感染症流行の影響を鑑み、中止することになりました。 

日本地区年次総会は、来年 2021 年は鹿児島クラブ、再来年 2022 年は

芦屋クラブがホストで開催することが決定しており、今年中止となった

金沢で 2023年にホスト開催できるかどうか今後検討することになりま

した。（第 3 回日本地区役員会にて正式に 2023 年金沢開催が決定） 

 

（2）日本地区ガバナーについて 

2020-2021 年度 増田好平（ますだ こうへい・東京クラブ）会員 

 （明治安田生命顧問・元防衛事務次官） 

2021-2022 年度 林 隆秀（はやし たかひで・鹿児島クラブ）会員 

 （林建設(株)代表取締役） 

 

ｏ キワニス憲章朗読 河村広報委員長 

ｏ 新入会員にバッジの贈呈 

山 本  晴 樹（やまもと はるき）氏 洋伸建設株式会社 代表取締役社長 

 生年月日：昭和 38 年 12 月 16 日生 

 紹介者：金山氏の後任 

挨拶…みなさん、こんにちは。洋伸建設の山本晴樹です。先週に前任の金山から引

き継ぎ、社長に就任したところです。本日は初めての出席でちょっと緊張して

おります。 

簡単に自己紹介させていただきます。出身は対岸愛媛県の松山市です。松山

は坊ちゃんと道後温泉で有名ですが、道後温泉から歩いて 10 分くらいの所に

実家がございます。1988 年ソウルオリンピックの年に五洋建設に入社しまし

て、昨年令和元年 5 月 1 日付で洋伸建設に移って現在に至っております。五洋

建設時代から転勤が多くて、入社した時は東京で、東京から広島、名古屋、広

島、東京、松山、また広島に戻ってきました。 

これで 3 回目の広島勤務となります、広島の街、そしてみなさま方とご縁が

あったということで、これからも引き続きご懇意にさせていただきたいと思い

ます。ぜひよろしくお願いします。 

ｏ 退会会員の挨拶 

小 尻  泰 史  氏（(株)広島銀行）  

只今ご紹介いただきまして小尻です。この度広島銀行の役員を退任することにな

り、大変残念ですが当クラブを退会することになりました。2 年間というとても短

い在籍期間でありましたけれど、みなさま方に大変お世話になりましてありがとう

ございました。例会の都度、各界の識者の方々の貴重なお話を拝聴出来て、私自身

視野を拡げる大きなチャンスをいただいたと感謝しております。 
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退任後は、銀行の関連会社でありますひろぎんビジネスサービス(株)に勤務しま

す。キワニスクラブの奉仕の精神というものを忘れずに頑張っていきたいと思って

おります。なお私の後任には深町という者が当クラブに入会させていただきます。

ぜひよろしくお引き回しの程お願いします。 

コロナ禍の中大変な状況ではございますが、クラブ設立 50 周年という大きな節

目を迎える当広島キワニスクラブの益々のご発展と、会員のみなさま方のご健康と

ご多幸をお祈りしまして、ご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 

 

金 山  健 二  氏（洋伸建設(株)）(代読) 

社会では新型コロナウイルス問題が、やや落ち着きはじめ、これからは「新しい

生活様式」により、新型コロナウイルスと共存する時代だといわれていますが、一

日も早く安心安全な生活に戻ることを祈っています。 

さてこの度、私、6 月 5 日の弊社代表取締役の交代に際し、広島キワニスクラブ

を退会し、後任として新たに代表取締役に就任しました山本晴樹氏にお願いするこ

とといたしました。平成 28 年 11 月に、弊社前代表の木森氏から当クラブ会員を受

け継ぎ、3 年半という短い期間ではありましたが、皆様には大変お世話になりまし

た。この間、キワニスクラブの基本理念であります「世界の子供たちへの奉仕活動」

の参画が不十分であったことは自身反省するところです。例会への出席率も決して

高くはありませんでしたが、美味しい昼食をいただき、また 30 分間の講話はとて

も勉強になりました。 

クラブ内で所属させていただいた事業企画委員会では、出席回数が少なく、委員

の皆様には大変ご迷惑をおかけし、申し訳ありませんでした。中でも委員会で思い

出に残ったのは、年間のメイン行事でありました楽しいクリスマス会と、初出場・

初優勝を成し遂げたゴルフ会でした。因みにスコアはグロス 79 で私のゴルフ人生

30 年間でベスト 3 の記念に残る成績でした。 

これからもう暫くは、弊社に在籍していますので、お気軽に声をかけていただけ

ればと思います。後任の山本晴樹氏も私同様に、皆様のご指導ご鞭撻をいただけれ

ば幸いです。 

最後になりますが、広島キワニスクラブの益々のご発展と、クラブ会員皆様のご

健勝とご多幸を心より祈念申し上げまして、退会のご挨拶とさせていただきます。 

誠に有難うございました。     

ｏ ６月誕生会員  

田村 土江 松蔭 

 

ｏ 事務局報告 

１．キワニス日本財団の新型コロナ対策義捐金募集 

キワニス日本財団から、新型コロナウイルス感染拡大の被害を直接間接に受け
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ている子ども達を支援する団体や個人に対して義捐金を贈り活動を応援した

いという趣旨で義援金募集が来ております。ご協力の程よろしくお願いします。 

この寄付は次回例会で募集を締め切ります。  

 

２．次回例会のご案内 

日 程：６月２５日（木）12:30～13:30 リーガ H 3 階「音戸の間」 

講 師：飯田 政之  氏（広島テレビ放送(株) 常務取締役） 

テーマ：未定（ローカルテレビ業界の情報について） 

 

ｏ ６月誕生会員エピソード 

田村会員（広島ガス 会長）…この 6 月 22 日で、69 歳になります。お気に留めて

いただき、光栄・感謝です。 

本クラブ入会時に、「アラカン（アラウンド還暦）です」と、自己紹介してか

ら、10 年が経ちました。60 代最後ながら、「精神的には相変わらず 20 代のま

ま」という自負がありますが、さすがに今回のコロナ環境での「巣ごもり」で

は、ストレスが溜まります。 

以下、巣ごもり中に「悟った」ことを、いくつか挙げてみます。 

一つ目：入社以来の習慣を破り、会社から毎日自宅へ直帰し、家内の手料理

の夕食を 3 か月以上続けて、気付きました。カミさんの有難さと同時に、「亭

主元気で､留守が良い」というのは､カミさんだけでなく､ダンナにもいえること。 

二つ目：夜の「赤提灯」や「スタンド」は、大変貴重な「文化」であること。 

とりわけサラリーマンには、ストレス発散の場として､身に沁みて思うものが

あります。「馴染みのお店」の再開を、心から願い、かつ、祈っています。 

三つ目：在宅勤務も経験しましたが、家で仕事するほうが、長時間労働につ

ながるタイプの人間もいるということ。どうやら、私はそのタイプに分類され

そうです。今後、テレワークなど加速しそうですが、課題も少なくなさそうで

す。 

「明けない夜はない」とか、「止まない雨はない」という金言があります。そ

のことを信じて、皆さん、もうひと踏ん張り、頑張りましょう。 

 

土江会員（広島綜合警備保障 常務）…新型コロナウイルスの影響で、多くの企業

で売り上げ減少となり、経営者の方は業績低下対策でご苦労をされたり、企業

によっては社員の方が休まざるを得ないところも出るなど大変な状況となり

ましたが、そのような中で私のプライベートな話は「呑気な話」とお叱りを受

けそうで、お話しするのを躊躇しますが、私にとって、新型コロナウイルスの

個人・家庭生活への影響は、感染対策マスク確保のほか、外出自粛とりわけ最

近まで県外移動の自粛要請で実家のある島根県出雲に帰れなかったことです。 

 家の庭や敷地周りの草が伸び放題で見苦しくなっていないだろうか、植栽の
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枝が広がり、隣地に迷惑になっていないだろうかと気にかかっていました。最

近やっと県外異動自粛が緩和され、この土日に帰省しましたが、やはり草、樹

木の枝は、かなり伸びていましたので、妻と二人で、早々に草取り、枝切りを

行い、また近所の人とも会えましたので、少しほっとしたところです。 

 新型コロナウイルスの影響は私の勤務する会社にも影響がありますので、こ

のまま収束してくれることを願うばかりです。 


